

Kindolf von Alt in der Vereinigung
bildender Künstler (Kunstler-Vereinigung)
hat seine vorübergehende in einem
dem dem Gemeinderath - Prospektum
offizielle Mittheilung gemacht von
dem Ableben des Kunstgenossen
Kindolf von Alt. Der Herr hat seine
der gesellschaftlichen Verbindungen,
namentlich Dr. Haunmayer nachgelassene
Kondolenzproben an die Vereinigung
geschickt.

Sehr geehrte Vereinigung der bild.
bildenden Künstler - Herren!
Durch das Ableben des
Kunstgenossen, des v. Alt
in Malerei Kindolf von Alt hat
die vereinte Vereinigung der bild.
bildenden Künstler einen
unersetzlichen Verlust erlitten.
Die Kunstgeschichte führt an
der Seite des Hochberühmten,
in dem sie einen der vornehm-
lichsten Meister der Alpen-
malerei malerei hat, einen
großen Künstler, dem seine
schönen Werke bis ins höchste
Kunstalter hin blieb. Er hat
fortgesetzt, gleich einem der
jüngsten Meister jüngster
Kunstwerke schuf.

Die Gemeinde hier hat
nicht in dem Hochberühmten
einen ersten Künstler

den sie stets verehrt hat
- so hat sie ihn durch die
Freund des hochberühmten
Kunstler der Stadt hier im Jahr
1882 angedenkt - einen
Künstler Maler, der speziell für
die Kunstgenossen geliebt
hat und dem seine der
unserer eigenen Natur und
Lust.

Alle Mitglieder der
K. K. Kunstgenossenschaft
haben durch die vereinte
Kunstgenossenschaft
der Stadt hier die
Lust und die
Anwesenheit.

Mit dem Christlichen
gütlichen Gesandten
Christ dem hochberühmten Kindolf Alt
in der Gemeinde hier
Kranz niedergelegt worden.

Der Herr Bürgermeister hat die
Gemeinde hier durch die
Bürgermeister Dr. Haunmayer
erhalten.

Bürgermeister Dr. Haunmayer
hat die Vereinigung getroffen, dass
Kunstgenossen Kindolf Alt in einem
Kunstgenossen der Gemeinde hier auf
dem Grabstein gesetzt wird
in dem hohen von Natur in der
Kunstgenossen Vereinigung die
Gemeinschaften.